



voyage en Allemagne "vierte Nachricht"

publié le 02/05/2013

"A francfort, on s'envole en "ballon" ou en avion

Bonsoir,

Sous un soleil printanier et des températures fort douces, nous avons visité la "Commerzbank Arena" le stade de foot de Francfort.

Des vestiaires à la pelouse, nos élèves divisés en deux équipes, ont rejoint le terrain et on chanté la main sur le cœur, les hymnes allemand et français.

A midi, nous avons pu manger au Mc Do de l'aéroport, en regardant, émerveillés, les avions décoller.

Nous nous sommes approchés jusqu'aux pieds des géants ailés, tels les Boeing 747 et autres A380.

Bis morgen !

Portfolio



Document joint

 [video-2013-05-02-14-06-25_1_](#) (MPEG4 de 3.4 Mo)